
	

 

	

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Alpen, den 31. August 2022 
 
 
 
 
Antrag zur 12. Sitzung des Rates am 27.09.2022 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ahls, 

 

zur 12. Sitzung des Rates am 27.09.2022 stellen wir folgenden Antrag und bitten um Aufnahme in die 

Tagesordnung: 

 

Der Rat der Gemeinde Alpen beauftragt die Verwaltung, die Machbarkeit und die Kosten zu 

prüfen, wie und wo Bienenbeuten auf kommunalen Gebäuden und insbesondere auf dem 

Alpener Rathausdach aufgestellt und bewirtschaftet werden können.  

 

Zur Begründung dürfen wir wie folgt ausführen: 

 

Bereits in zahlreichen Städten und Gemeinden wie Moers, Wiesbaden, Iserlohn, Langenhagen, 

Menden und sogar auf dem Berliner Reichstag ist es Praxis, Bienenstöcke auf dem Rathausdach 

aufzustellen, um den Erhalt der Bienen zu unterstützen. 
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Die Biene ist ein wichtigstes Nutztier und kann von der Haltung in der Gemeinde sehr profitieren. 

Sie schwärmen rund 2 Km um ihren Bienenstock herum aus, um Nektar zu sammeln. In unserer 

Gemeinde lassen sich viele verschiedene Pflanzenarten vorfinden, sodass die Bienen nicht nur ihren 

Nektar sammeln können, sondern auch die Inhaltsstoffe des „Alpener Rathaushonigs“, eine große 

Vielfalt aufweisen würde. Des Weiteren sind die Stöcke auf dem Rathausdach oder auf Dächern von 

kommunalen Gebäuden vor Vandalismus geschützt. 

  

CDU-Ratsherr Carlo Ridder hat sich bereit erklärt, gemeinsam mit den Kindern aus dem 

Waldkindergarten Alpen, das Projekt unterstützend zu begleiten. 

 

Die Gemeinde Alpen kann durch diese Maßnahme gezielt mit dazu beitragen, dem allgemeinen 

Bienensterben entgegen zu wirken, einen wichtigen Beitrag zum Erhalt der Bienen zu leisten und ein 

Statement zu setzen. Der Klima-, Natur- und Umweltschutz ist uns als CDU-Fraktion wichtig, aus 

diesem Grund möchten wir mit diesem Antrag den Erhalt der Biodiversität unterstützen und einen 

weiteren Beitrag zum Klima-, Natur- und Umweltschutz unserer Gemeinde leisten. 

 

Darüber hinaus kann das Endprodukt, der "Alpener Rathaushonigs“, bei zum Beispiel auswärtigen 

Besuchen des Bürgermeisters oder anderen Repräsentanten der Gemeinde Alpen verschenkt 

werden.  

 

Freundliche Grüße aus Alpen, 

 

 

 

Frederik Paul, B.A. 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


